

**SAMBUTAN REKTOR**  
**PADA ACARA HALAL BI HALAL**  
**INSTITUT TEKNOLOGI NASIONAL MALANG**  
**SABTU, 25 JULI 2015**

---

**Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.**

Selamat pagi dan salam sejahtera untuk kita semua.

**Bismilahirrohmanirrohim, Alhamdulillah Robbil Alamin**

**Wassolatuasalam Muala Asyrofil..... dst.**

**Yang Saya Hormati:**

Bapak Ketua beserta seluruh Anggota P2PUTN Malang

Bapak-Bapak Wakil Rektor ITN Malang

Bapak Ustad Sholeh Syarifuddin

Bapak Direktur dan Sekretaris Direktur Pascasarjana ITN Malang

Bapak Dekan dan Para Wakil Dekan di lingkungan ITN Malang

Para Ketua dan Sekretaris Program Studi di lingkungan ITN Malang

Para Kepala Biro dan para Ketua Lembaga di lingkungan ITN Malang

Para Dosen dan Karyawan ITN Malang

Serta para hadirin yang berbahagia.

Puji dan syukur marilah kita panjatkan kehadiran Alloh SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala rahmat dan karunia-Nya yang diberikan kepada kita, sehingga sampai pada hari ini, kita masih berada di Kampus I ITN Malang pada acara Halal bi Halal Tahun 1436 Hijriyah dalam keadaan sehat wal afiat.

***Bapak/Ibu Hadirin yang saya hormati,***

Alhamdulillah, sampai saat ini kita masih diberikan kekuatan, kesehatan dan kenikmatan sehingga kita semua masih bisa berkumpul untuk berhalal bil halal dalam lebaran Idul Fitri tahun ini. Dalam kesempatan ini saya atas nama pribadi dan keluarga mohon maaf jika selama memimpin ITN Malang ada yang kurang berkenan di hati para bapak dan ibu semua. Saya juga mengucapkan terima kasih kepada para dosen, karyawan dan para senior yang selama ini telah berjasa besar dalam mengembangkan ITN Malang.

Dalam beberapa bulan terakhir ini, ITN Malang baru saja mengalami pergantian pimpinan mulai dari rektor, wakil rektor, dekan, direktur pascasarjana dan berbagai posisi lainnya. Barangkali, dalam proses tersebut

ada gesekan-gesekan, ada yang kecewa, sakit hati, saya juga minta maaf. Tapi kita harus yakin, semua proses itu semata-mata demi kebaikan ITN Malang.

Di momen lebaran kali ini mari kita semua menghilangkan hal-hal yang masih mengganjal di hati. Kita sambung kembali tali persaudaraan supaya berkah dari Tuhan Yang Maha Kuasa terus mengalir kepada kita semua. Kita sambung kembali hubungan silaturahmi dengan sesama dosen, dengan para alumni, dengan senior-senior kita. Dan tak lupa dalam kesempatan ini mari kita kirim doa kepada para senior ITN Malang yang telah mendahului kita, semoga amal ibadahnya diterima di sisi Allah SWT. Amin ya robbal alamin.

***Bapak/Ibu Hadirin yang saya hormati,***

Sungguh ini adalah nikmat yang sangat besar. Karena pada saat inilah momen yang tepat untuk kita semua saling meminta maaf dan memaafkan. Jikalau tidak ada lebaran, rasanya banyak yang sungkan untuk minta maaf. Momen yang baik untuk menyambung tali persaudaraan ke rumah saudara dan ke rumah teman-teman kita. Di bulan syawal ini juga, momen yang baik untuk membangun kembali kebersamaan meski kita dalam perbedaan. Karena saya yakin justru dengan kebersamaan dalam perbedaan itu, akan melahirkan warna yang indah dan bisa menjadi energi yang kuat untuk membangun masa depan ITN Malang menjadi lebih baik dan lebih maju lagi. Jadi tema yang diangkat pada halal bi halal tahun ini adalah sangat tepat yaitu; **INDAHNYA KEBERSAMAAN DALAM KEBERAGAMAN UNTUK MENGGAPAI KEMENANGAN.**

Dahsyatnya perbedaan itu ibarat taman yang dipenuhi beraneka bunga dengan berbagai warna dan bentuknya. Taman yang penuh aneka bunga akan sangat indah dipandang mata. Lain halnya jikalau taman itu hanya dihiasi dengan satu macam bunga saja, akan terlihat kaku dan tidak indah untuk terus dipandang.

Maka, sudah menjadi kewajiban bagi kita semua untuk menjaga dan merawat 'taman' ITN Malang ini agar bisa menarik untuk dipandang. Kita ini sangat beruntung, karena dosen, karyawan dan mahasiswa ITN Malang ini datang dari berbagai suku dan agama. Selama ini mereka bisa bersinergi dan membesarkan ITN Malang. Ini bukti bahwa selama ini ITN Malang mampu mengelola perbedaan dengan sangat baik.

***Bapak/Ibu Hadirin yang saya hormati,***

ITN Malang sesungguhnya telah memiliki modal besar berupa keberagaman itu. Yang mana, selama puluhan tahun perbedaan itu bisa bersinergi dengan baik. Bagi saya sebagai pimpinan lembaga ini berpendapat

bahwa sesungguhnya salah satu kekuatan besar kita yang harus dibangun kembali demi memajukan ITN Malang. Tanpa kebersamaan jangan bermimpi ITN Malang akan bisa kembali jaya.

Mulai hari ini bapak/ibu hadirin para dosen, dan karyawan, mari kita berpikir yang lebih luas, berpikir lebih jauh ke depan tentang ITN Malang. Kita harus punya mimpi, bahwa nanti ITN Malang harus menjadi kampus yang diperhitungkan di kancah nasional maupun internasional. Saya yakin, jika kita semua kompak dan kita bersatu, maka cita-cita itu pasti akan terwujud.

Untuk itu, saya berharap, seluruh dosen dan karyawan ITN Malang mulai saat ini juga bisa bekerja dengan lebih berkualitas dan bekerja dengan penuh dedikasi, supaya tidak mengecewakan *stakeholder*. Jangan sampai para mahasiswa, para orang tua mahasiswa serta para kolega-kolega yang selama ini telah bekerja sama dengan ITN Malang dikecewakan. Karena jika banyak *stakeholder* yang kecewa, maka kampus kita ini akan sulit berkembang. Mari kita jaga terus kepercayaan masyarakat terhadap ITN Malang.

***Bapak/Ibu Hadirin yang saya hormati,***

Bapak/Ibu dosen dan karyawan, mari kita niatkan bekerja di ITN Malang sebagai lahan untuk beribadah, bukan semata-mata demi materi. Jika tujuan bekerja kita hanya mencari materi, maka hasilnya akan terbatas dan sudah bisa kita prediksikan. Tetapi jika tujuan kita bekerja di ITN Malang untuk ibadah maka hasilnya tak terhingga.

Untuk itu, dalam lebaran kali ini mari kita semua menata niat yang baik dalam bekerja. Mari kita membersihkan hati dari segala hal yang negatif. Kita sambut masa depan dengan lebih semangat dan optimis. Mari kita makin mencintai ITN Malang ini, karena bagaimanapun kampus ini telah memberikan jasa yang sangat besar kepada kita. Kita bekerja dan berdoa bersama demi kemajuan ITN Malang. Saya sangat yakin dengan kebersamaan dan kerja keras ITN Malang akan kembali jaya seperti tahun-tahun sebelumnya. Semoga Allah, Tuhan Yang maha Kuasa mengabulkan cita-cita kita bersama. Amin...

Demikian sambutan yang bisa saya sampaikan semoga bermanfaat.

Wabillahitaufik wal hidayah  
**Wassalaamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh**  
Selamat Siang dan Salam Sejahtera.